

"SOY COMO UN PITBULL"

HANNA GABRIELS COMPARTIÓ AYER UN VIDEO CHAT CON LOS INTERNAUTAS DE AL DÍA, A MENOS DE UNA SEMANA DE SU PELEA

Rodolfo Martín y Patricio Altamirano
martin@aldia.com

"Hanna (Gabriels) es muy buena atleta, una gran golpeadora"

Alcibiades Familia
Entrenador de Oxandía Castillo

Una pugilista renovada, más arriesgada en el ataque y con mayor amplitud en sus golpes.

Así se describió Hanna Gabriels ante los lectores de *aldia.com*, quienes participaron ayer en un video chat con preguntas y comentarios para la pugilista, quien el 28 de febrero enfrentará a la dominicana Oxandía Castillo en su cuarta defensa del título mundial.

La costarricense, campeona de las 154 libras de la Organización Mundial de Boxeo (OMB), aseguró que luego de estar un año fuera del ring, no ha perdido su esencia aguerida en los combates.

"Cuando estoy arriba (del cuadrilátero) soy muy peligrosa, como una perra que yo tenía. Soy como un pitbull", dijo Hanna, ante una de las consultas sobre el como espera enfrentar a la retadora dominicana, quien llegó ayer a nuestro país.

Aunque la costarricense reconoció "estar a ciegas" ante el tipo de rival que tendrá en la esquina del frente, fue clara en señalar que tras su operación lumbar, practica todo tipo de técnicas y ataques que podría presentar Castillo.

"Oxandía viene bien preparada, tiene una buena racha, pero no hemos visto videos de ella", subrayó la pugilista tica.

Los internautas no se guardaron preguntas, y pusieron a Gabriels contra las cuerdas cuando cuestionaron el nivel deportivo de las contrincantes enfrentadas en sus

diferentes combates.

"¿Qué comentarios de lo que muchos creemos, que no has tenido rivales verdaderamente exigentes y que te lleven al límite?"; fue una de las preguntas realizadas por los lectores.

Hanna salió al paso, asegurando que los aficionados se han dejado llevar por la apariencia de sus adversarias, quienes no tienen "un cuerpo musculoso", ni el "biotipo" que ella presenta.

"He sido atleta desde mis cinco años, no soy una boxeadora común y corriente, pues yo inicié muy joven en el atletismo".



Los seguidores de Hanna le consultaron ayer a la pugilista sobre diversos temas.
Foto: Patricio Altamirano



Foto: Alejandro Osuna

Oxandía ayer en el Gimnasio #1 en La Sabana.

NO PIERDE EL TIEMPO

Oxandía Castillo llegó ayer en la mañana y por la tarde entrenó

R. Martín. La boxeadora dominicana Oxandía Castillo no quiere llevarse ninguna sorpresa.

Por eso después de su llegada al país a eso de las 10 a.m. salió del aeropuerto Juan Santamaría dio declaraciones a la prensa y por la tarde a las 5 p.m. entrenó en el Gimnasio #1 en La Sabana.

La rival de Hanna Gabriels, arribó ayer al país cinco días antes de la pelea por el título mundial.

"Le agradezco a Costa Rica la ocasión de permitirme hacer una pelea por el título mundial. Esta es una oportunidad única que no desaprovecharé", fueron sus primeras palabras al arribar al aeropuerto internacional Juan Santamaría, en Alajuela.

Oxandía precisó que, para esta

pelea, acumuló dos meses y medio de preparación y que ya está lista para el combate.

Ella vestía pantalones jeans de color azul, zapatos bajos y una suéter blanca. La cabeza la cubría con una especie de malla.

La acompañaba su entrenador Alcibiades Familia.

"Me siento muy bien, mejor con relación a sus últimas peleas", que he realizado" agregó.

Al preguntarle sobre el tipo de combate se esperaba, respondió con mucha reserva que "eso se vería en su momento".

Igual cautela asumió cuando le fue consultada su opinión acerca de nuestra campeona mundial. "Hanna es una buena boxeadora y por eso la admiro".

